



Regierungsratsbeschluss vom 02. Februar 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein für die Förderung der Begeisterung am bewegten Bild (VFBbB) Gässli Film Festival 2021

P210075

1. Der Regierungsrat bewilligt dem «Verein für die Förderung der Begeisterung am bewegten Bild» für das Gässli Film Festival Ende August 2021 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 35'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Gässli Film Festival, das Ende August 2021 im Gerbergässlein und seiner Umgebung als Freiluftkino stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 35'000 Franken bewilligt. An dem vom «Verein für die Förderung der Begeisterung am bewegten Bild» organisierten Festival steht die kommende Generation der regionalen Filmemacherinnen und Filmemacher im Fokus. Neben den Kurzfilmwettbewerben und Ehrengast-Screenings stehen Animation, Visual Effects und Trickfilm im Zentrum des Events. Von einem international renommierten Gast des Filmbusiness erhält der Filmnachwuchs Tipps und Tricks zum Filmemachen.

